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tions considérables sont passées chez le gouverne- et qu'une grande partie de ce canal est déjà cons-
ment du jour, luireprésentant avec instance l'oppor- truite-car la nature a fait beaucoup à cet égard,-
tuité de la co)iistructioi prochaine du canal de la que tout ce projet doit tomber à l'eau ? J'ai con-
vallée de la Trent. On a réclamé ces travaux tiance que les efforts des honorables députés qui
ecune des travaux ion dintérêt local, mais d'ue peuvent ne pas sympathiser politiquement avec le
grande importance nationale, parce que la cons- gotiveriement, mais (ui se sont intéressés avec
truction de ce canal signifie le transport direct et succès à ces travaux auprès des gouvernements
à bon marché du grain dlu Nord-Ouest et des Etats passés ; j'ai confiance, dis-je, que leurs efforts unis
de 'ouuest ai port de Montréal. à ceux des hotiorables députés qui appuient le gou-

Comme il y a là d'autres députés intéressés dans verueieut, et dont les comtés touchent à ce canal,
l'achièveieiit prochain le ce canal, je le me pro- auront le poids voulu pour faire porter aux estima-
po.se pas le nm'occuper tuaintenant de tout son par- tions (le cette année, par le ministre des Chemins
cours, mais je demanderai à l'honorable ministre le fer et Canaux, mi crélit sutffisant pour con;plé-
(M. Blair), même a cette phase avancée, même ter le canal depuis le lac Balsaimi jtsqu'ai lac
après que les honorables députés qui demeurent le Simcoe.
long de ce canal et représentent <les comtés qu'il J'espère, si le temps le permet, que l'honorable
traverse, ioit pas réussi à <bteiir de lui un crédit ministre (NI. Blair) se fera un plaisir de venir, cet
-car je lois supposer qu'ils ont fait toius leurs automne, faire une iiispeetion <le ce grand ouvrage,
efforts pour obtenir un crédit coIsd)able-mîme en le visitant lui-même dans son parcours. Si le
à cette phase avancée, dis-je, je demanderai à l'ho- ministre fait cette inspection-et je n'en ai aucun
iiorable ministre de porter aux estiiationis supplé- 1 doute, vu l'importance du pîrojet-j'ai contiance
mientaires, qui tie sont pas encore soumises, un qu'il reviendra convauinlcu, à la prochaine session,
motitant suflisant pour compléter la section eoi- que les travaux devraient êti e exécutés d'une nia-
prise entre le lac lklasai et le lae Simcue. Environ nière encore plus expéditive que par le passé.
cinq milles <le caial entre ces deux points sont 1 Ce fut l'opinion <les gouvernements passés, <le
maintenant en cours le construction, et il en faut croire que ces travauix devraient ètre rapidement
encore neuf mîîilles pour compléter cette fort imîî- teriminés, et j'aine à croire que l'absence d'un crédit
portante section. Pien qu'oi puisse ne pas espérer respectable laits l'estimation actuelle ne constitue
voir demander un crédit cette aniée pour coin- pas nu inlice <que le goutvernement du jour entend
Iléter la partie comprise entre la baie Geoîrgienne abandoiner ces travaux. J'espère entendre le imi-
et le lac .iieoe, le désappointeiient sera certaine- iistte déclarer que les deux ou même les trois
imienît grand pour les intéressés, si l'on fait en sorte années prochaines, le gouvernement at l'intention
que cette sctioni considérable, (lui sera en partie d'allffcter, dais le budget, des sommes assez consi-
completée de boine lieure lan prociaii, entre le dérables à ces travaux our les compléter en entier,
lac lialsaiI et le Lic simcoe. reste dans unil état qui et pour faire de ce cantl ce à quoi il a été destiné,
lie peut être utilisé par suite <lu défaut <le coînîo- et ce qu'il sera une fois ter-miné, c'est-à-dire, une
niication avec les eaux lu lae Simcoe. voie <te navigation nationale importaite depuis le

Il y a aussi une grande partetic des travautx en lae Huron jusîu'au lac Ontario.
cours dans la section comprise entre Laketield et
Peterborough, dont le coût, d'après ce que je coi- M. H UGHES : Avant que le îîi'nistre réponde
preinds, sélèver-a àa près de quatre ou eing cent à l'honorable député <le Siicoe (M. Bennett), je
mille dollars. voudrais lui demander si la section n" 2 de la divi-

J'insiste, auprès du ministre les Chemins le fer sion du lac lialsaîm et di lac Simlicoe doit être cou-
et Canaux, sutr ma demande et sur celle <le mes tinîîée immédiatement, ou si elle doit rester dans
électeurs pour que, mêine à cette date avancée, les l'état actuel encore un an ?
estimations supplémentaires tilt ériel es contieneit J e signalerai respectueusement aui ministre tui
luine soliiune sitilisante pour comnpléter la division 1 itei très important dont, je le regrette, l'hoio-
comprise entre le lac lialsamîî et le lac Siicoe. rable dépunté le Victorit-sud (M. McHugh) n'a pas

Il est vrai quttn crédit le $500 est demiianfdé oiteini linsertion dans les estimations. Je parle
pour certaiis travaux insignifiants à Lindsay, mais dl'unîîe somme <le $5,000 qui se trouvait dants les
ces travaux iiitéresseint pas ceux que concerne la estimations de l'an dernier pour le nettoyage le la
construction lu catal. Si, après tant de dépenses rivière Scugog entre Lindsay et le lac (le l'Estur-
danls le passé, et ionîobstait le fait que les travatux geon. Si le ministre, comme je l'espère, visite
polir la valeuî l'îr d'un million <le dollars sont actuel- cette région, il verra que les billes de bois dur- se
lemenît donnés à l'entreprise, le ministre doit nous sonît fortuitement enfoncés dans la rivière, et ont
dire imainteinant que toits les travaux doivent être véritablemneit créé un obstacle à la navigation.
abandonnés, cette résolution causerait le grands L'ex-gouvernement avait aussi portè aux estima-
.regrets à la population de cette partie dit pays. tion tut item de $11,500 qui a été retranché. Ce
On nie peut pas <lire qlue c'est par suite Ili manque crédit était destiné à la construction d'unt glissoir
d'argent qjîue le reste le cette division n'est pas à billes aux chutes Fénélon, atin de faciliter la
maintenant doiniée à l'entreprise, car, si je ie rap- navigation <le la rivière Fénélon entre le lac Ca-
pelle bien, la somme nécessaire pour compléter les ieroi et le lac à l'Etirgeonî. Sur ue longueur
travaux entre le lac Balsai et le lac Simicoe serait d'environ troios-uuarts de mille, cette rivière est
seulement le $300,0m0. En outre, je remarque i-eidtue absolument inutile durant la plus grande
dans les estimations supplémentaitres actuellement partie de la saison, grâce à lit grande quantité (le
soultises à notre cousidération, que (les mille et billes (lui l'encombre, et (lui empêche les vapeurs
des dizaines le mille dollars sont votés pour <l'y pouvoir passer. Un rapport existe dans le dé-
aimélioarations à îles gluais et à (les jetées qu'îon le partement îles Cainaux, exposant qu'un glissoir à
petit considérer que comme ouvrages locaux. Doit- billes devrait être construit à cet endroit à un
on entendre le gouvernement nous dire, lorsque coût peu élevé, pour faciliter le passage des billes
tous ces travaux <lit canal sont donnés à l'entreprise dans cette ri ière.
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